
Asegura Femando
Aboitiz que en agosto

inician obras de la
Supervía Poniente

«
POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El secretario de Obras del DF Fer
nando Aboitiz aseguró que la cons
trucción de la Supervía Poniente
iniciará durante agosto como estaba
previsto aunque todavía no hay fecha
precisa para el arranque de la misma

Y es que indicó aún está pendiente
un trámite que la Constructora Vía Rápi
da Poetas debe cumplir ante la Secreta
ría de Medio Ambiente Se trata de una

serie de acciones ambientales que debe
realizar antes de comenzar con la obra¦

Estas medidas de mitigación que
están contempladas en el Estudio de
Impacto Ambiental de la Supefvía in
cluyen el transplante de árboles y la
construcción de un vivero donde se
tendrán los que se deberán reponer

Hay una serie de acciones que de
be realizar la concesionaria en estos

días y cuando terminen podremos
iniciar los trabajos Dependerá un po
co del avance del vivero para que yo
les pueda decir el arranque de la obra
explicó

En entrevista Aboitiz señaló que
el asunto todavía está en la cancha
de la Secretaría de Medio Ambiente
la cual debe dar el visto bueno a estas
obras de mitigación previas que püe
den tardar dos semanas o un mes

Sin embargo recordó que las autori
dades locales quedamos que en agos
to arrancábamos y en agosto vamos a
arrancar y aunque habían informado
que la construcción de la Supervía ini
ciaría el 1 de agosto ahora el funciona
rio se limitó a decir No lp sé
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